OPINIÓN | Política

Historia de un año en blanco

Ejecutiva local PSOE Priego de Córdoba Miércoles 5 de junio de 2024 - 11:58



Hace ya un año que, en Priego y Aldeas, nos gobierna el equipo de Juan Ramón Valdivia. Lo que algunos creían que era el alcalde deseado, el delfín convertido en rey, que iba a darle al municipio el lugar que merece, ha conseguido, al año de su mandato, terminar con la esperanza de sus conciudadanos con sus logros y promesas incumplidas.

Parece gratuito y prematuro criticar la labor de un alcalde durante este tiempo, pero es que el titular se lo merece. Empecemos hablando de lo que ha conseguido:

Ha logrado eliminar a los alcaldes pedáneos que luchaban por las necesidades de sus vecinos, creando un reglamento y una guillotina paralela para poderles cesar y negarles la participación como candidatos en las elecciones a alcaldes pedáneos.

Ha conseguido poner al personal médico del centro de salud en el punto de mira del ciudadano acusándoles de ser los culpables de que Priego y sus aldeas se queden sin personal suficiente para poder atender sus necesidades.

Ha logrado con su inacción que Priego se quede sin emisora de radio municipal, acusando a los técnicos de ser, por su carga de trabajo, los culpables de haberse olvidado de renovar la prórroga. Nos preguntamos, entonces, que función tienen el concejal de telecomunicaciones y medios de comunicación y la Junta de Gobierno.

Gracias al poco empeño de este equipo de gobierno. Nuestro ayuntamiento tiene una interventora y una secretaria general solo un día a la semana y que a pesar de los esfuerzos de estas dos funcionarias, esta situación conlleva a los consecuentes atrasos y demoras en informes, licitaciones y en la gestión del propio ayuntamiento. Priego necesita ocupar esas plazas a tiempo completo y no se ve intención de que se esté trabajando en ese sentido.

Ha conseguido que el director del Patronato Niceto Alcalá Zamora y el reconocido comité investigador del mismo presenten su dimisión ante el incumplimiento que ha hecho el Sr. Valdivia de los estatutos del patronato. Otro acto que define la metodología antidemocrática del Sr. Alcalde y su equipo de gobierno, llegando incluso a intentar borrar los signos y símbolos republicanos.

Ha sido capaz de subir el precio del agua en un 168%.

Ha logrado subir el IBI en un 12%.

Así podríamos seguir incidiendo en sus logros y los de su equipo de gobierno un par de páginas más, pero ahora toca hablar de los deberes que no se han hecho:

Seguimos estando sin Hospital (CHARE, centro de proximidad o como quiera llamarlo la Junta de Andalucía) y no nos consta que se hayan hecho progresos a menos que se estén haciendo en la intimidad como el catalán del Sr. Aznar.

Prometió que en el curso 2023-2024 se produciría el cambio de ubicación de la escuela de adultos. Mentira. Los alumnos siguen sin tener accesibilidad a las aulas.

El museo arqueológico y etnográfico del Molino de los Montoro ha desaparecido de los planes del Sr. Alcalde y del presidente de la Junta. Ni están ni se les esperan.

La variante suroeste de Priego figura también en el libro de los olvidos.

¿Se acuerdan de que una vez se hicieron manifestaciones y se fue a Sevilla para luchar por un conservatorio profesional e incluso se colgaron pancartas en el Museo Lozano Sidro? Pues se ve que el Sr Valdivia y su equipo de gobierno NO.

Al igual que se olvida del problema de filtraciones en la plaza de Miguel Ángel Blanco que inundan los aparcamientos que están debajo.

Tenemos un grave problema en la limpieza viaria. Priego y las aldeas se merecen más. No solo hay que limpiar las calles que interesan porque hayan de celebrarse eventos.

No tenemos una estrategia de desarrollo económico. Los polígonos industriales están abandonados y no hay ningún interés en buscar inversores y ni tan siquiera buscar más suelo para hacer que Priego no solo dependa del Turismo. Nos entristece la cantidad de locales comerciales con letreros de venta, alquiler o traspaso.

Hablando de la importancia del turismo, que la tiene y mucha, el Sr. Alcalde tiene que mirar más allá y ver que Priego no puede vivir solo del turismo. El Sr. Valdivia va a comprar un local en la calle Río para la Oficina de Turismo, el molino del Paseo Colombia para el museo del aceite, los terrenos de la Cepsa para aparcamientos.... Mucha asistencia a FITUR y ninguna a ferias comerciales o industriales.

Aparcamientos! Otra inacción del equipo de gobierno del partido popular. Seguimos con déficit de plazas de aparcamiento.

Y ya para terminar, que no la última, el tema de la empresa de aguas que se ha olvidado completamente de que existe. Y que tendrá que afrontar en algún momento el luto por su fallecimiento.

Hay que recordarle al Sr. Alcalde que el tiempo pasa y el no cumplir lo prometido tiene su castigo. Porque si no en la próxima campaña se verá obligado a contar excusas y mentiras buscando otros culpables como ya ha hecho con los médicos y los trabajadores municipales.